

【新型コロナウイルス感染症】

南島原市民の感染が確認されたことに伴う市長メッセージ

～市民の皆様へ、ご協力のお願い～

12月18日、南島原市民の新型コロナウイルス感染が確認されました。

これは、8月19日に南島原市民の感染が確認されて以来の新たな感染確認であり、本市では2例目になります。

南島原市といたしましては、県と一体となって確実な情報を発信するなど、感染拡大防止に向けた対策を講じてまいりますので、引き続き、こまめな手洗いやマスクの着用など、「新しい生活様式」の実践に努めてください。

また、発熱などがある場合は、かかりつけ医または長崎県受診・相談センターに電話相談のうえ、指示に従って受診をお願いします。

新型コロナウイルス感染症は誰でも感染する可能性があります。噂やデマに惑わされず、感染された方やそのご家族、医療関係者などへの偏見や差別、誹謗、中傷などにつながらないよう、関係機関が発信する正確な情報に基づいた、冷静な判断と行動を心がけてください。

一人ひとりの取り組みが感染拡大を防ぎ、皆様の健康と命を守ることに繋がります。どうかご理解ご協力くださいますよう重ねてお願い申し上げます。

令和2年12月18日

南島原市長 松本 政博